

*Díaz-Canel rouvre les
installations remises à neuf du
Club Informatique de la jeunesse
(+Photos)*



La Havane, 8 sept (ACN) Miguel Díaz-Canel, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et président de la République, a rouvert aujourd'hui le Club informatique central de la jeunesse, un établissement récemment remis à neuf, à l'occasion du 35e anniversaire de l'organisation.

Situé rue N, entre les rues 23 et 21, au quartier du Vedado, l'espace a été fondé par le commandant en chef Fidel Castro, qui a promu cette initiative émancipatrice qui encourage une culture informatique dans la communauté, avec une priorité accordée aux enfants et aux jeunes.

Après avoir coupé le ruban d'inauguration, le président a appris que l'espace regroupe tous les services offerts par l'entité, et dispose de simulateurs de jeux vidéo, de jeux de réalité augmentée et d'une salle de classe pour l'enseignement de la robotique éducative.

José Carlos Cruz Sandoval, directeur général du réseau des jeunes clubs d'informatique et d'électronique, a assuré qu'ils continueront à accompagner la Révolution et à concrétiser la mission sociale pour laquelle ils ont été créés en 1987.

Il a indiqué qu'ils développent actuellement des cours de formation, des programmes de robotique éducative pour les nouvelles générations, des campagnes d'info-littérature dans les communautés, ainsi que le développement de logiciels dans les territoires et le déploiement de systèmes informatiques.

Wilfredo González Vidal, premier vice-ministre des communications, a fait l'éloge du groupe pour sa créativité constante et sa profonde vocation communautaire, engagée dans les défis croissants imposés par le développement technologique actuel.



Les clubs d'informatique de jeunes sont une institution clé dans le processus d'informatisation de la société, tant dans la préparation des citoyens que dans le développement et l'utilisation d'applications et d'outils pour numériser les processus dans les secteurs de l'économie.

Le moment était propice pour mettre en exergue les 14 travailleurs fondateurs, et les produits qui atteignent 15 ans, le Tino Magazine et la plateforme d'apprentissage à distance, Coursad.

Pour leur rôle dans les tâches et programmes d'impact, les Comités de défense de la révolution ont remis le prix du quartier aux clubs de jeunes ; l'Union des jeunes communistes (UJC), la Centrale des

travailleurs cubains (CTC) et les Forces armées révolutionnaires ont décerné des reconnaissances.



orge Luis Perdon Di-Lella, vice-premier ministre, Yudí Mercedes Rodríguez Hernández, membre du secrétariat du Comité central du PCC, Ulises Guilarte de Nacimiento, secrétaire général de la CTC, et Aylín Álvarez García, premier secrétaire du Comité national de l'UJC, étaient également présents

La capitale était représentée par Luis Antonio Torres Iríbar, premier secrétaire du PCC, et Reinaldo García Zapata, son gouverneur. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298670-diaz-canel-rouvre-les-installations-remises-a-neuf-du-club-informatique-de-la-jeunesse-photos>



Radio Habana Cuba